

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Zombies im Wiener Prater: Neue Geisterbahn

Die Zombiedichte im Wiener Prater steigt: Verantwortlich dafür ist eine neue Geisterbahn, die voraussichtlich ab Mai Besuchern des Vergnügungsparks das Fürchten lehrt. Auf Schienen wird man dabei durch „Gänge des Schreckens“ gelotst, wurde am Dienstag angekündigt. Die heurige Saison startet traditionsgemäß wieder am 15. März. Abgesehen von der „Zombies Geisterbahn“ will man noch mit anderen Novitäten möglichst viel Publikum anlocken. Eine davon ist „Sky Diving“. In einem riesigen vertikalen Windkanal werden Mutige in die Höhe geblasen und können somit kurzfristig ohne zusätzliches Hilfsmittel „fliegen“. Die Eröffnung ist aber erst für den Herbst vorgesehen.